
Das Gold der Zukunft: Was bedeutet der Sandabbau für uns?  

 

Schutz von Menschen und Natur ist wichtiger als Sandabbau! 
Wir wollen:  

 Kein Verkauf oder Tausch von Grundstücken + Wegen  
 Die Klage der Gemeinde gegen mehr Sandabbau muss bleiben 
 Mitentscheiden: Bürgerbegehren + Bürgerentscheid gegen größeren Sandabbau!  

 
V.i.S.d.P. Vorstand Bürgerinitiative Schaafheim e.V., 1. Vorsitzende Sabine Schwöbel-Lehmann 

 
 

 
 
Platz zum Spielen, 
Fahrradfahren, 
Reiten und 
Spazierengehen 
geht verloren 
 

 

 
 
Gesunder Boden 
für unser Essen 
wird für immer 
zerstört  
 
Gefahren fürs 
Trinkwasser 
 

    

 

 
 
Wohnungen der 
Tiere und Pflanzen 
gehen kaputt 
 
 

 

 
 
Viel Staub und 
schmutzige Luft 
zum Atmen  
Menschen und 
Häuser sind zu nah 
 

    


